

# 相模中学校だより 6月号

令和7年6月30日 発行：校長 小川雅嗣



1学期もあと3週間となりましたが、毎日暑い日が続き、熱中症の心配をしています。生徒たちは期末試験を終え、3年生は修学旅行も終えて、ほっとしているところかと思います。また、運動部の生徒たちは夏の大会が始まり、特に3年生にとっては最後の大会になる部も多く、一段と力が入っているところもあります。3年生はこれからの行事の一つ一つが「中学で最後の」になるので、精一杯、悔いの残らないよう頑張りましょう。1・2年生も3年生の姿をよく見ておき、自分が3年生になったときに活かして欲しいです。保護者の皆様には、6月4日の授業参観・学級懇談会にご参加くださいありがとうございました。

## 3年修学旅行 京都・奈良

3年生は6月17日から2泊3日で京都・奈良方面に修学旅行に行きました。1日目は朝5時45分に小田急相模原イトヨーカドー駐車場集合でしたが、整列もスムーズで無事出発しました。小田原駅から新幹線に乗り、新大阪駅からはバスに乗って奈良に向かいました。奈良では東大寺大仏殿を見学し、その後1組から4組は平等院見学、5組は薬師寺でお坊さんの法話を聞きました。

2日目は班別自主行動で京都市内を回りました。とても暑い日で、なかなか計画どおりに見学することが難しい状況でしたが、時間がずれても臨機応変に対応し、すべての班が約束の17時までに宿舎に帰ってくることができました。

3日目は班に1台の貸切タクシーを使っての班別行動です。2日目とはまた違ったコースをまわりながら、昼食を食べ、お土産をたくさん買って京都駅に集合していました。

うまくいったことばかりではありませんでしたが、非常に落ち着いていた3年生。宿舎での仲間との交流も含め、とてもよい思い出がたくさんできたことだと思います。また、クラス・学年の絆もとても強いものになったと感じています。この経験を今後の行事や日常生活に活かしていきましょう。



「修学旅行を終えて」 副実行委員長から

今回の修学旅行は赤学年の中学校生活の集大成として、2年生の頃から準備を重ねて作り上げてきたものです。今年は前年度よりも暑く、熱中症のリスクが高かったのですが、班員で声をかけ合い熱中症を予防し、暑い中でも各係が目標である『五重塔』達成に向けて責任を持って動くことができました。2学期には中学校生活最後の二大行事があります。修学旅行で培った経験を生かし、最高学年としてふさわしい行動をしましょう。（3年3組 山本 咲彩）

## 2年校外学習 横浜班別行動

2年生は5月29日に校外学習を行い、班別自主行動で横浜方面を回りました。事前にコースやきまり、各係の仕事など、準備が大変だったと思いますが、当日は班で協力して、無事に小田急相模原駅に帰ってくることができました。ふり返りもしっかりして、来年の修学旅行に活かしてほしいです。



「校外学習を終えて」 副実行委員長から

今年の校外学習は去年と違い班行動のみの活動でしたが、一人一人が校外学習の目標である「よこはま」を意識して、班で協力し、楽しく学びを深めることができた校外学習でした。当日は時間通りに行動できなかったり、迷子になってしまいなどのトラブルがありましたが、臨機応変に対応し、行動することができました。また先日学年で行った校外学習のふり返りで出た各クラスの良かった点、改善点は来年の修学旅行につなげていきたいです。（2年2組 町谷 心愛）

## 1年遠足 相模湖 MORI MORI

1年生は5月29日、相模湖 MORI MORI に遠足に行きました。午前中は野外炊事でカレーライスづくりを、午後からは班ごとにオリエンテーリングを行いました。苦戦しながらも炊事をやりきり、オリエンテーリングは班で協力してゴールできました。仲間との距離がぐっと近づき、絆を深めた一日になりました。



「遠足学習を終えて」 副実行委員長から

青学年の校外学習の目標は「責任と思いやりを持って行動し、絆を深めよう」でした。当日の様子は、班の人と話せて、仲を深められました。その点では、目標を達成できました。その一方で、オリエンテーリングの時には、時間に余裕を持って行動することができませんでした。なので、これからは仲良くできた点は継続していき、時間に余裕を持てなかった点は、一人一人が時間を意識して行動し、改善していきたいです。（1年4組 渡辺 結太）